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         謹賀新年          

 あけましておめでとうございます。 

 旧年中は大変お世話になり誠にありがとうございました。 

 穏やかな新年を迎え、本年も皆様が安全で安心に、そして希望に満

ちた生活を送っていただけるよう、努めて参りたいと決意を新たにいたし

ております。引き続きご指導ご鞭撻賜れば幸甚に存じます。 

 私が自民党の代表質問者を務めた、令和 4 年最後の川崎市議会

定例会についてご報告いたします。 

 皆様方にとりまして良い一年となりますよう祈念いたしております。 

 本年もよろしくお願い申し上げます。 

                           加藤孝明(卯年) 

令和４年第 5回定例会 ご報告 小児医療費助成制度拡充 

 我が会派の要望が基となり、今議会開

会直前には文教委員会において拡充案

とスケジュール案が示されました。 

・通院助成対象年齢を現行の小学校 6

年生から中学校 3年生まで引き上げ 

・所得制限の撤廃 

・5月頃に申請勧奨、8月下旬に医療

証送付、9月より新制度実施 

・所得制限撤廃により約 32,000人、

年齢拡大により約 35,000人が新対

象となり、年 16億円程度の予算規模 

出産・子育て応援事業 

〈事業対象者〉 

・令和 4年 4月から事業開始前に出産

された方 

・事業開始時点で妊娠中の方 

・事業開始以降に妊娠届出をされた方、 

 妊娠 8か月頃の方、出産後の方 

〈事業内容〉 

・経済的支援 

(妊娠届出時・出産届出時 5万円) 

・伴走型相談支援(面接・訪問等) 

〈スケジュール〉 

・2月 妊娠届出済・出産済の方へ 

請勧奨文発送 

・3月 申請者への経済的支援開始 

・4月 伴走型相談支援の開始 
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 11月 28日から 12月 21日までの会期で、令

和 4 年第 5 回川崎市議会定例会が開催されま

した。今議会では、追加議案含めて議案 45 件、

報告 1件が上程され、補正予算では、新型コロナ

ウイルス感染症対応地方創生交付金を活用し、

感染症対策をはじめ、原油価格・物価高騰対策

が示されました。我が会派はかねてより、物価高騰

対策について市長への要望を重ねており、今後も

市民生活を直撃する諸課題に先頭に立って取り

組んで参ります。また、国が創設した「出産・子育

て応援交付事業」は、本市のこれまでの取組を更

に後押しするものであり、子どもを産み、育てる環

境の一層の充実を図って参ります。 

 代表質問では、私、加藤孝明が自民党を代表

して登壇し、先の補正予算をはじめ、太陽光パネ

ル設置義務化の課題や、特別市を念頭にした多

様な大都市制度、港湾・臨海部におけるカーボン

ニュートラルの取組、医療・福祉人材の確保、多

子世帯支援、等々力緑地・富士見公園の再編

整備等、34項目に渡って議論を行いました。 
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今議会での質問が タウンニュース に掲載されました。 年末年始の活動 

 

今定例会での一般質問 

 
消防団年末火災特別警備督励 

 
町内会等あいさつまわり 

 
大晦日除夜祭 

 
元旦祭 
 

令和５年 元旦 

      

 

令和４年第 5回定例会における私の質問が、タウンニュース（川崎区・幸区版、令和 5年

1月 6日号）に掲載されました。 

新型コロナウイルス感染症も第 8波に入り、児童生徒たちの間でも感染が拡大し、季節性イ

ンフルエンザとの同時流行も懸念されております。そこで、未来を担う子どもたちのために、学びと

教育機会の保障に向けて、市立学校における感染症対策について、特に換気による冬季の寒

さ対策について前定例会に引き続き取り上げ、要望いたしました。 

この他にも、幸区役所のアクセスに関する利 

便性や、日吉地区における臨港バスの大幅な 

減便について取り上げ、新たなモビリティサービス 

の実施等によるコミュニティ交通の充実について 

要望いたしました。 

代表質問やその他質問に関しては、 

こちらの QR コードより、川崎市議会 

インターネット録画中継でご覧ください。➡ 

 

※環境省による全熱交換器のイメージ ➡ 

ページ 2 

 


